
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal junto ao departamento competente, em parceria com a ACIP 

(Associação Comercial e Industrial de Pindamonhangaba) solicitando informar a possibilidade 

de fazer um planejamento com os comerciantes e donos de imóveis no Centro da cidade, para 

que seja feita a troca ou conserto das calçadas que estão em más condições e se possível 

padronizá-las como foi feito perto do Banco Itau, dando mais acessibilidade aos cadeirantes e 

deficientes visuais. 
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APROVADO 

2 5 JAN. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Considerando que além de ficar esteticamente mais bonita facilitaria muito o acesso e 

10 	mobilidade para os deficientes. 

Considerando que hoje as calçadas são muito desiguais, dificultando a passagem de cadeira de 

rodas e deficientes visuais. 

Considerando que essa padronização já foi feita na calçada do Banco Itau e ficou muito bom. 

Considerando que o estado de conservação das calçadas estão em más condições. 

Considerando que muitos munícipes vieram reclamar deste assunto para o Vereador. 

Considerando que as calçadas arrumadas mudam o visual da cidade para bem melhor. 
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Considerando que as calçadas em mas condições põe em risco a segurança das pessoas, 

principalmente cadeirantes e deficientes visuais. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal junto ao 

departamento competente, em parceria com a ACIP (Associação Comercial e Industrial de 

Pindamonhangaba) solicitando informar a possibilidade de fazer um planejamento com os 

comerciantes e donos de imóveis no Centro da cidade, para que seja feita a troca ou conserto das 

calçadas que estão em más condições e se possível padronizá-las como foi feito perto do Banco 

Itau, dando mais acessibilidade aos cadeirantes e deficientes visuais. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de Janeiro de 2021. 

Vereador- Jósé ¶arTos Gomds-1Q AL 

Presidente 
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